

## FSR-Protokoll vom Montag, 29.01.2024

Anwesend: Imrana, Jessi, Pascal, Emine, Jacky, Manu, Leon, Nora, Simon, Elvin

Moderation: Jacky

Post: Emine

Protokoll: Elvin

Beginn: 12:25 Uhr

Ende: 14:08 Uhr

### Redigieren des letzten Protokolls

*Passt*

#### Post:

- Verschiebung des Jahresgesprächs zu den Studiengängen der Sozialen Arbeit auf das Sommersemester
- Anmeldungen zur Reserve Exkursion
- Anfrage eines Vortrags „Soziale Arbeit im Nationalsozialismus“
- 

#### Berichte:

- Soziale Arbeit Vernetzungstreffen: Wochenende in Kiel soll an Sportplätzen gecamppt werden. Kennenlernen, Stadttour, Sonntag Turnier, Personenzahl steht noch nicht fest, mehrere Teams und Plätze für Studis die mitmachen wollen, es soll jährlich stattfinden mit abwechselnden Standorten, Finanzierung wird noch diskutiert, ggf über QVM Anträge oder Beiträge von FSren
- Institut für SozPäd Sitzung: In allen Modulen wird es im Sommersemester mehr Angebote geben, kaum Überschneidungen werden vermutet
- AStA hat zur GVV eingeladen: Es wird wieder über das Semesterticket gesprochen (TOP)
- AStA hat zur Spende über Instagram aufgerufen (Kundgebung)
- Studientag mit Zoe Clark: Manu hat eine passende Dozentin „gefunden“ für die Veranstaltung
- (SHK): Reserve Exkursion hat stattgefunden
- FakRät-Wahl: Ergebnisse werden zeitnah bekannt gegeben
- Soziale-Arbeit Bowling wurde letzte Woche zahlreich besucht.
- Jessi hat zwei Kissenbezüge für das Büro geholt
- Kontakt mit Stoffel besteht weiterhin für eine Lesung im Café Chaos
- 

#### TOPs:

- Anschaffung – Schrank unter Spüle: Es wurde mal in verschiedenen Geschäften nach unterschiedlichen Schränken geschaut. Alternativ bei Natürliche Ressourcen schauen. Appell an alle mal die Augen offen zu halten. Jessi teilt die Maße in Telegram.

- Anschaffung – Sodastream: Vorher Wasserqualität an der Spüle prüfen: Schwermetalle in den Leitungen oder PCB (Siehe B-Gebäude, dort wurde das Wasser auf Grund dessen abgestellt). Kann man das Selbst prüfen? Hausmeister anfragen und sich informieren
- Spendenauftrag des AStA: Auf Instagram wurde Aufgerufen zu Spenden bzgl die AfD Kundgebung „Nie wieder ist jetzt“ entweder via PayPal oder über Bankverbindung. Es geht um die Kosten der Demo. Kasse kümmert sich um die Spende von 250€ (?)
- GVV: 01. Februar 18 Uhr im roten Hörsaal. Tine wird da sein. Thema wird das Semesterticket. Problem mit den fehlenden Leistungen der VWS. Deutschlandticket als alternative. Mehr Angebote für Veranstaltungen „gegen rechts“.
- Vortrag von Luca – „Soziale Arbeit im Nationalsozialismus“: Simon geht in den Kontakt mit Luca bzgl. Einladung.
- Datenschutzvereinbarung: Konsens aus der Runde ist, dass die Vertraulichkeitsvereinbarung für den Umgang mit personenbezogenen Daten in Ordnung ist. Die wird vielfach ausgedruckt und in einem Ordner gesammelt. Dort werden unterschriebene und noch zu unterschreibende Vereinbarung eingeklebt. Diese Vereinbarung soll auch den Zugang auf z.B. das Mail-Postfach ermöglichen.
- Belegphase-Hilfestellung: Ab heute ist die Orientierungsphase für die Belegungen für das SoSe 24. Viele bieten sich für Unterstützung an. Wir machen Umfragen, um den Bedarf für diese Veranstaltung zu ermitteln
- Sitzung/Bürozeit während der vorlesungsfreien Zeit: Wir wollen im zwei Wochen-Rhythmus bleiben. Nächste Woche am 05.02. wird noch am Montag 12 Uhr stattfinden. Danach wird ein neuer Termin für die vorlesungsfreie Zeit abgestimmt, welche für die Zeit beibehalten wird. Nach nächster Woche startet der zwei Wochen-Rhythmus. Pascal macht die Umfragen.
- Kooptation einiger Personen: Jessi 6 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme. Imrana 7 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme. Simon 9 Ja-Stimmen und 0 Nein-Stimmen. Nora 10 Ja-Stimmen und 0 Nein-Stimmen.

### Sonstiges:

- Manu kommt morgen nicht zur Bürozeit
- Schlüsselbeantragung für die von den Kooptierten möchten.
- Abbuchung eines Hohen Betrages von dem Website-Hosting, jedoch ohne Rechnung. Vertrag wird herausgesucht, alternativ wird die Hosting-Seite kontaktiert
- Jessi würde einige (geräuschlose) „Fidgettoys“ anschaffen, da in dieser Sitzung ein Stressball gut ankam. Bitte nicht damit übertreiben
- TOP für nächste Woche: Was brauchen Neue für das Büro?

### To-Dos:

- Hausmeister wegen Wasser fragen (Simon)
- PC-Reparatur (Elvin)
- Spenden AStA (Jacky)
- Luca (Lesung) zur Sitzung einladen (Simon)

### Termine (Bitte in den Online-Kalender eintragen!!):

- Mittwoch 31. Januar KJT Geisweid Exkursion
- Donnerstag 01. Februar GVV
- Montag, 05. Februar Sitzung
- 

### Für die nächste Sitzung

Moderation: Emine und Pascal

Post: Manuel

Protokoll: Simon